

Quid justitiae

Entre média d'information et source doctrinale, *Quid justitiae* est un blogue francophone dédié au droit international pénal et au droit international humanitaire. Il sert de plateforme de communication quasi-simultanée entre experts et étudiants et d'outil servant à la réflexion, à la vulgarisation et à l'avancement du droit, ouvrant une porte sur le monde à celles et ceux qui souhaitent s'exprimer, brièvement ou longuement, sur le sujet de leur choix.

L'expression latine *Quid justitiae*, qui signifie « Qu'en est-il de la justice ? », invite à vous interroger sur la justice, à partager vos réflexions juridiques et à soumettre vos textes sur des enjeux de droit international pénal, de droit international humanitaire et de droit international des droits humains.